

# EL PAÍS SEMAMANAL



Nº 2.329 / ENTREGA CON EL PAÍS EL DOMINGO 16 DE MAYO DE 2021 EN ESPAÑA Y PORTUGAL / 4,50 € DE LUNES A VIERNES ADICIONAL CON EL PAÍS

## CRISTINA IGLESIAS Y LA ISLA DE BRONCE

por Borja Hermoso  
fotografía de Jose Yosigo

+

**ESPECIAL  
DECORACIÓN**  
UN TOQUE  
NATURAL



## La última casa Nostalgia y futuro

- Esta casa se encuentra en la entrada de la pequeña población de Riudaura, un pueblo de unos 500 habitantes en la comarca gerundense de La Garrotxa. Sus propietarios la han construido pensando en su jubilación. De pequeño, él vivía en la casa contigua y su padre utilizaba este espacio como almacén. “Aunque es muy diferente de la tipología de casas del pueblo, no fue un proceso difícil lidiar con el Ayuntamiento. Llevaba mucho tiempo en desuso y, al ser la primera que ves al llegar a Riudaura, quizá estaban esperando a que alguien le diera una vuelta”, cuenta el arquitecto Arnau Vergés i Tejero.
- De acuerdo con la normativa municipal, respetaron el volumen original de la construcción y la teja que había en la cubierta. Su única licencia fue combinar piedra y revoque e incluir madera en las contraventanas. “Se tiende a pensar que este tipo de proyectos en localidades pequeñas resultan más difíciles de lo que en realidad son. Eso sí, conviene que quien ha de concederte la licencia entienda que lo que quieres hacer no es simplemente una casa moderna, sino que estás intentado interpretar la tradición del lugar”.
- De puertas para adentro, la vivienda es otra historia, pues los espacios están claramente concebidos y organizados desde unos esquemas muy

Este proyecto en La Garrotxa respeta el volumen original de la construcción y la teja de la cubierta.

contemporáneos. “El patio interior no existía. Ahí es donde antes estaba la escalera, que movimos a otro lado para obtener este espacio interior abierto. La piedra que se ve es el muro medianero de la casa de al lado, donde el propietario había vivido de pequeño. Esta parte de la intervención fue muy bonita”, revela Arnau. También su estudio ha notado un incremento de este tipo de proyectos: hoy tienen cinco viviendas en marcha en pueblos.

